



ADEF HABITAT, ÉVÈNEMENT

NOUVEAUX NOM ET LOGO POUR NOTRE ASSOCIATION

Publié le 5 juillet 2022

L'ADEF devient Adef Habitat ! Adoptée lors de notre dernière Assemblée Générale en juin 2022, cette nouvelle dénomination vise à permettre une meilleure identification de notre activité et notre positionnement dans le secteur de l'habitat au sens large.

Elle s'inscrit aussi comme une nouvelle étape dans la construction en cours, avec Adef Résidences, d'un opérateur global à vocation sociale en mesure de proposer une large palette de solutions d'habitat et d'accompagnement dans un contexte de décroisement entre les secteurs du logement, du médico-social et du sanitaire.

Ce changement de nom s'accompagne d'un nouveau logo en cohérence avec l'identité visuelle d'Adef Habitat.



19/21 RUE BAUDIN
94207 - IVRY-SUR-SEINE CEDEX